

entgegen. Kakadu ging unruhig im Zimmer umher, indem er die Hände gefaltet auf dem Rücken hielt. Der Arzt entfernte sorgfältig die Bettdecke, um nach Jamaikas Leib zu sehen, der gespannt und gerötet als ein häßlicher Fleischklumpen aus der Tiefe stieg. Kakadu erschrak, als er den Leib Jamaikas sah, er ging schnell in das Nebenzimmer, wo der Kognak in einer geschliffenen Karaffe wartete. Als Kakadu wieder eingetreten war, sagte der Arzt (er konnte kaum das Gähnen unterdrücken): »Sie brauchen sich keine Sorge zu machen! In einer Woche ungefähr können Sie das Kind erwarten!« Jamaika hatte Augen wie ein Pferd, lang und pflanzenhaft hingen ihre Hände über der Decke. Nach fünf Tagen wurden die Wehen so heftig, daß Kakadu Tag und Nacht am Bette Jamaikas saß. Immer, wenn sie schrie, dies furchtbare Schreien, das die Scheiben erzittern ließ, zuckte er zusammen, er hatte sich Wätere in die Ohren gestopft und erwartete mit der Angst eines Delinquenten den nächsten Anfall. Jamaika krümmte sich unter den Schmerzen, und während sie die Arme von sich warf, als hätte sie sich von Gewichten befreien wollen, stand ihre Kehle, der Hals wie eine Trompete. Die Schreie schossen aus der Gurgel. Sie selbst noch wurden gequält und sie stießen gegen die Decke des Zimmers, um Freiheit zu suchen. Der Arzt wunderte sich über die Dauer der Wehen. Er sagte, Jamaika sei schmal gebaut und man müsse sich auf eine schwierige Geburt gefaßt machen. »Ich habe es ja gewußt,« sagte Kakadu. »Ich bitte Sie, mein Herr, warum haben Sie das nicht gleich gesagt.« Der Arzt wurde ein wenig verwirrt, als er Kakadu mit entschlossener Stimme reden hörte. Er nahm seine Brille ab und putzte sie sorgfältig am Tuch seines Rockes. Am andern Tag, gerade, als Jamaika sich in einem schlimmen Anfall quälte, kam er mit einem Arm voll Bücher »Entschuldigen Sie,« sagte er, »es handelt sich um einen besonderen Fall und ich habe mir einige Bücher mitgebracht, um in ihnen nachzusehen.« Er breitete einen Atlas auf dem Nachttisch aus und er blätterte langsam, während er mit der unbeschäftigten Hand Jamaikas Puls suchte. Kakadu, der die bunten Bilder der patho-